

El 14 de junio de 2000, se constituyó el CERMI - EXTREMADURA como una organización con vocación regional y que carece de ánimo de lucro.

En estos 20 años trabajo, y gracias a la acción conjunta de las entidades mas representativas del ámbito de la discapacidad que vertebran CERMI Extremadura, se han ido alcanzando cotas cada vez más altas en el reconocimiento de los derechos de las personas con discapacidad y cuya meta es lograr la inclusión y plena participación en la sociedad, de las personas con discapacidad y sus familias en nuestra Comunidad Autónoma.

